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第１９０３例会 報告（2010・12・3）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．年次総会

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

開 催２０１０－１１年度
次年度理事役員決定

年度年次総会を本例会で行いました。クラブ2010-11
細則に基づいて議長を片貝良一会長が務め、議長指名
により、選挙管理委員長に正田恵一理事、立会人に星

、 、 、野幸男理事 坪井良行理事 花房孝道ＳＡＡの３名が
書記に田﨑武夫前々年度会長が選任されました。

第１号議案の「 年度会長並びに 年度2012-13 2011-12

理事役員の選挙」では、指名された全員が満票にて信
任されました。次年度会長には既に江原利夫君が決定
しており、次年度理事役員を代表して挨拶をされました。

また開票の結果を待つ間 根本管理運営委員長に Ｃ、 『
ＬＰ導入の方向について』の説明をして戴きました。

他に議案は無く、無事年次総会が終了致しました。

江原利夫会長 東郷庸史次期会長 新木明夫副会長 須田真一理事 中野幸三郎理事 阿左美博理事

下井田秀一理事 前原榮一理事 向田 靖会計 天沼一夫幹事 選出された次年度理事役員の皆様

左より田 書記､正田選管委員長､片貝議長､星野･坪井･花房立会人 投票風景 の理解を説く根本管理運営委員長﨑 ＣＬＰ
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桐生西ロータリークラブ

◆ビジター
桐生ＲＣ パスト会長 塚越平人君

片貝会長◆会長報告
１．下山洌会員よりお母様のご葬儀のお礼としてクラブ

に過分なご寄付を戴きましたので、有難く頂戴するこ
とに致しました。下山会員ありがとうございました。

２．本日は年次総会ですので、皆さまのご協力をお願い
致します。

３． 日(火)午後３時 分より、大間々警察署大会議室７ ３０
において大間々地区学校警察連絡協議会の善行児童生
徒表彰式が行われます。桐生西ＲＣ会長賞を団体は大

間々中学校生徒会へ、個人は大間々東小学校 年 丸橋６
彩菜さんへお贈りすることになっております。表彰式
には会長と前原社会奉仕委員長が出席する予定です。

４．次年度安藤ガバナー年度のガバナー補佐会議が本日
開催されており、家住慧路君が出席されております。

天沼副幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後理事会を１Ｆにて行います。

（ ）◇次例会は通常例会で行います。プログラム予定表を変更

◇ロータリーの友 月号と手足の不自由な子どもを育１２
てる運動のクリアファイルを配布致しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１２月号が配信されました。
◇武井善作会員より を 部戴きました。ニューモラルNo496 15

ＪＴＢ より国際大会､ギフト券のご案内他頂いております。◇ 関東
◇例会変更のお知らせ

太田ＲＣ 12/23(休)､12/30 前橋中央ＲＣ 12/8､12/15､12/29(休)

前橋東･高崎東ＲＣ 12/9､12/16､12/23(休)､12/30(休) 他

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/29 桐生南ＲＣ 11/17､11/24

１４２０キロカロリー◆食事メニュー
花野菜のいり玉子､焼き豆腐の牛筋あんかけ､お新香､
ナムル風サラダ､白飯､木の子スープ､フルーツ

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ２ ８９．１３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８６．６７ ６

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
塚越平人様ようこそいらっしゃいました 乾君
年次総会よろしくお願いします 片貝君
何卒よろしくお願いします 江原君

ケーキ締切近し 符波君Ｘ’mas !!
いよいよ師走に入りました 稲森君
乾燥野菜３日目です 田﨑君

を宜しくお願いします 新木君､栗原君ニコニコＢＯＸ
乾委員長□ロータリー財団委員会

塚越平人様ようこそいらっしゃいました 塚本君
ケーキ今年もありがとうございます 符波君Ｘ’mas

忙しい 月に入りました 稲森君１２
テレビの影響で乾燥野菜を食べ始めました｡いつまで
続きますか 田﨑君

を宜しくお願いします 新木君ニコニコＢＯＸ
小林委員□米山奨学委員会

片貝君､符波君塚越平人様ようこそいらっしゃいました
森田ＰＧ講話ありがとうございました 福島君
いよいよ師走に入りました 稲森君
乾燥野菜はムダが省けます 田﨑君

江原君今晩は秩父夜祭り２年前の親睦旅行を思い出します
を宜しくお願いします 新木君ニコニコＢＯＸ

◆下山会員よりお母様の葬儀に際しお礼の言葉

１２月３日理事会報告

１．１～３月の例会変更承認。
２．新年初例会の会費を４千円とする
３．事務局の冬期賞与は例年通り支給し、年末年始の休
暇を12/29～1/4とする。

４．藤岡南ＲＣ創立10周年記念式典は会長幹事が出席する。
５．予算執行状況の確認。

Ｂ方式《次例会予告》

１２月１７日(金) 外 部 卓 話

学芸員 竹内 寛 様大間々博物館（コノドント館）

過日の母の葬儀に際しましては、クラブの皆様に
ご会葬並びにお手伝いを戴きまして、誠にありがと
うございました。心より御礼申し上げます。

善行児童生徒表彰に桐生西ＲＣ会長賞授与善行児童生徒表彰に桐生西ＲＣ会長賞授与

大間々地区学校警察連絡協議会の善行児童生徒表彰
式が 月 日(火)に大間々警察署で行われ、当クラブ１２ ７
から片貝会長と前原社会奉仕委員長が列席しました。

式典では協議会会長 髙
橋昇様(大間々高校校長)、
大間々警察署長 田端正好
様、片貝良一会長の３名が
挨拶をされました。表彰式
では、片貝会長みずから桐
生西ＲＣ会長賞を大間々中

学校生徒
会(団体)
に、大間
々東小６
年丸橋彩
菜さん(個
人)に各々
授与しま
した。

禅 の 教 え
『松無古今色』という禅語がありますが、茶席でこ

の一行が掛かっていると 「めでたい軸ですね」と話、
される方がよくおります。これは、松は葉が枯れてき
てもすべての葉を落とすことはなく、四季を通じてほ
とんどその姿が変わらないことから、この様に感じる
のだと思います。これは間違いではありませんが、禅
語としてはこれだけで独立したものではないのです。
この後には『竹有上下節』と続き、二つの言葉をあわ
せた十文字で一つの禅語になります すると 単に め。 、 「
でたい」というだけでなく、もう少し深みのある言葉
ではないかと気づいて戴けるのではないでしょうか。
『竹有上下節』からは、どんどん伸びていく竹には必
ず節目があり、その一つ一つを乗り越えて行く姿が素
晴らしいととることもできます。しかし、この二つを
合わせて違う見方をすれば、松や竹の姿を通して折目
節目を大切にする礼節やもの時代に上手に合わせてい
く知恵を教えているようにも感じられます。この様に
同じ言葉であっても、受け取る人によって何通りもの
解釈が生まれてくるものです。禅語というのは一つ一
つの言葉に生み出された背景が必ずあります。ですか
ら私達は言葉の表面だけでなく、その背景にも思いを
馳せていくべきだと思います。禅語辞典などを引いて
理解したつもりでも、それは他の誰かが考えたものを
借りただけのこと。参考にはなりますが、その言葉に
対して自分がどの様に向き合い、感じるかが大切なこ
とであります （淡交タイムスより）。

桐生西ＲＣ茶の湯クラブ




